

St-Savinien : La Mouche cherche des bénévoles



La remise en état des cours d'eau est une des actions de cette association, aidée des écoles locales.

Cette association, née en 1909, subit de profonds changements en cette fin d'année. *« Suite à mon départ précipité et imprévu pour raisons professionnelles, plusieurs administrateurs du conseil d'administration ont donné leur démission pour raisons personnelles. L'AAPPMA La Mouche est donc à la recherche de bonnes volontés pour ses différentes activités, lâchers de truites ou animations. Je reste président pour l'instant, et continuerai à m'impliquer de loin dans les différentes activités »* précise Pierre-Alain Py, président de cette association qui a la responsabilité halieutique d'un territoire de 16 communes. Le centre de gravité se situe à Saint-Savinien, mais l'action s'étend de Saint-Hilaire-de-Villefranche à Saint-Porchaire.



**Actualités et informations www.mouchesaintsavinien.org
et mouchesaintsavinien@peche17.org**